



八幡自治振報

元気を出そう！「やわた」

八幡自治振興区

・FAX 08477-4-0205

✉ yawata@vesta.ocn.ne.jp

八幡の人口 《11月末日現在》

620名 (先月比 ▲9)

男性 290名 (先月比 ▲4)

女性 330名 (先月比 ▲5)

新年のご挨拶

新年明けましておめでとうございます
輝かしい新年をお迎えの事とお慶び申し上げます

昨年、会長に就任して8ヶ月を過ぎようとしています。

計画した令和7年度振興区事業は、順調に実施出来ているように思います。一方で、夏に実施したアンケートの回答にもありましたとおり、地域交通はどうするのか、人口減少・高齢化にどう向き合っていくのかなど、問題は山積しています。

どれも一朝一夕に解決できることではありませんが、皆さまの意見を伺いながら役員と一緒に精一杯取り組んでいきたいと思っています。

地域の方々が顔を合わせ、日ごろの思いや悩み、楽しいこと・嬉しいことを語る場があることも、地域にとって大切なことの一つだと思っています。

今年も春の桜祭りを始め、さまざまな行事を通して、そうした場づくりを行ってまいります。皆さんの参加がなければ始まりません。一人でも多くの方のご参加とご協力を願いいたします。

この一年が皆さんにとって喜びや楽しみに満ちた年となりますことをお祈りし、ご挨拶とさせていただきます。

八幡自治振興区会長 横路 克磨

みんなで一緒に唄声あわせて



カラオケのあとは、サロンが準備された美味しいケーキを頂きました。すこし早いクリスマスの気分を味わいながら、お喋りにもしっかりと花が咲きました。

こうして笑顔で参加してもらうとスタッフの励みにもなります。会員の皆さん、今年も元気でまた来てくださいね！

[12月16日／ハ幡デイホーム]

12月のデイホームは、川鳥のサロン貴富人とカラオケで交流会。

各自好きな曲を入れ、のど自慢かと思いきや、みんなで大合唱。懐かしの曲が流れるたび自然と歌が口ずさんで出てきて、とても楽しそうでした。



年の最後はこれで“締め”くくり

[12月23日／しめ飾り教室]

令和7年最後の行事「しめ飾り教室」

始めに、講師の米花さんからしめ飾りについて説明がありました。それ飾りには意味があり、左の写真の基本の飾りでは雲や雨、雷が表わされ、五穀豊穣を願う意味が込められているそうです。



学びの後はいよいよ実践！

ハ幡飾りやだいこん締めなど、各自が家に飾りたいしめ飾りを作ります。

話し声も少なく黙々と作業すること2時間あまり。講師の助力をもらいながら、それぞれのしめ飾りを完成することができました。

出来上がったハ幡飾りの一つが、正月の間、振興センター玄関を飾ってますのでご覧になってみてください。



みんなで予防！インフルエンザ

今季、早い時期から猛威を振るっているインフルエンザ。身近な方でも「もうインフルなったよ」という話をかなり聞いています。

予防法はといえば風邪といっしょ。何度も聞いた対策を、一つひとつ実践しましょう！